
Ce qui me rend heureuse, c'est

d'arriver à vivre chaque instant de

bonheur pleinement !!! On vit trop

souvent dans le passé ou le futur

mais jamais intensément le

présent, ce qui fait que souvent on

passe à côté de moments

extraordinaires, même les plus

petits, sans s'en apercevoir : un

sourire, un partage, un lieu ou un

paysage... car le bonheur n'est pas

au bout du chemin, c'est le

chemin qui est le bonheur !!!

Valérie 43 ansChateau-Gontier
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